
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２３年第１０回（９月） 

 

農業委員会総会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



１．日時及び場所   平成２３年９月７日（水） 

開 会１０時００分 閉 会１０時２２分 

 

２．開催場所     吉富フォーユー会館３階会議室 

 

３．出席委員 

委員の定数     １５名 

   出席委員数     １３名 

   欠席委員数      ２名 

 

出席委員の氏名  

是木 輝義 

石丸 茂信 

和才 直俊 

是木 則幸 

賀部 正直 

守口 正典 

高原 孝幸 

若山 清敏 

岡 万寿夫 

豊田 和義 

恒成 一治 

矢頭 道雄 

土屋 豊一 

欠席委員の氏名    瀬口 勝美  奥家 信弘 

 

４．表 彰 

   農業委員長期在職者表彰 

    感謝状授与：梅林 陟、守口 信義 

 

５．付議事項 

   

議案第２２号 吉富町農業振興地域整備計画の変更について 

       農用地区域除外 ３件 

 

６．農業委員会事務局職員 

   事務局長  桝 秀治 

事務局職員 和才 薫 

 

７．会議の概要 

 

事務局   委員の皆さんおはようございます 

ただ今より平成２３年第１０回総会を開催いたします。 

本日は瀬口委員、奥家委員より所用により欠席との連絡をいただいて

おりますので委員１３名の出席となっており総会は成立しています 

なお、本日は議事に入ります前に、永年にわたり農業委員としてご尽

力いただいた梅林 陟様と守口 信義様に対する表彰式を執り行

わさせていただきますのでよろしくお願いいたします。それで

は、開会に先立ちまして是木会長よりご挨拶をお願いいたします。 
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会 長   それでは、ただいまから平成２３年度第１０回総会を開催いたしま

す。 

      本日は、議事に入ります前にお祝い事のお知らせをさせていただき

たいと思います。先の改選によりご退任されました委員におきまして、

３期以上にわたり農業委員としてご尽力いた方として、この度、福岡

県農業会議より、５期お努めいただいた梅林 陟様、３期お努めいた

だいた守口 信義様に対し表彰状が届いております。 

 つきましては、本日、表彰状の授与とともに皆様とお祝い差し上げ

たいと思います。 

事務局   本日は、梅林 陟様が所用のため欠席されておりますので、代

表で守口信義様に会長より授与いただきたいと思います。守口

様前の方へお願いします。 

（会長より授与 拍手） 

（守口様より一言） 

     本日の授与につきましては、広報にて町民の皆様にもご紹介さ

せていただきたいと考えております。守口様おめでとうございま

した。（守口様 退席）  

 

会 長   それではひきつづき議事に入りたいと思います。 

議事録署名人の指名をいたします。議事録署名人には岡委員、土屋委

員のお二人を指名いたします。 

それでは、議事に入ります。 

まず「第２２号吉富町農業振興地域整備計画の変更について」事務局

より説明をお願いいたします。 

事務局   「第２２号吉富町農業振興地域整備計画の変更について」をご説明

いたします。 

      こちらは８月２９日付けにて吉富町長より農振除外の申請が３件

あったことに対し農業員会の意見を求める案件でございます。 

（３案件について、資料内容朗読） 

会 長   有難うございました。事務局から説明がありましたが、まずは案件

の１について質疑等ございませんか。       

高原委員  まず、交差点の角地について、資材倉庫を建てるとのことだが、い

ずれは反対側も事務所かなにかを建てるんだろうが、今県道は交差点

の見通しを良くする為に改良改良と指導をおこなっているが、通学路

でもあり、このまま見通しが悪くならないようにセットバックさせる

指導をしたほうがよくないか、後々困るんじゃないかと私は思います。 

会 長   そういった諸々の認可条件は対応せんといかんと思いますが、ただ

これは農振会議にかける前段階であり、今のご意見は承り、事務局で

整理していたきたいと思います。 

      その他、案件１について何かございませんか 

       （なし） 

      それでは、案件２について何かございませんか 

石丸委員  この案件は地元であります。内容は隣に I 氏が家を建てその駐車場
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として欲しいとの事から買ってもらうとの除外申請であるようです。 

会 長   露地の駐車場として使いたいとの様ですね。その他、案件２につい

て何かございませんか 

       （なし） 

      それでは、案件３について何かございませんか、ここは場所的には

回りは既に宅地化しており、ここだけ残っている状況であるようです。 

       （意見なし） 

      それでは、案件３についてよろしいでしょうか？ 

       （はいの声あり） 

      それでは第２２号吉富町農業振興地域整備計画の変更の３件につい

ては事務局が説明しました内容から今の時点では特段の支障はないと

の意見を付し、今後の農振の会議へ持っていくということでよろしい

でしょうか 

各委員   質疑なしの声あり 

会 長   それでは「議案第２２号吉富町農業振興地域整備計画の変更につい

て」は先程の意見を具申したいと思います。 

会 長   それではその他何かご意見質問等ありましたらどうぞ。 

特にないようであれば、次回の日程について事務局お願いします。 

事務局   次回１０月は１０日が祝日のため７日金曜日午前１０時からの開催

を提案します。いかがでしょうか。 

      （異議なしの声あり） 

会 長   それでは、これをもちまして平成２３年度第１０回総会を閉会いた

します。皆様、お疲れ様でした。 

        

１０時２２分 閉会 

 


